



Grusel, Grusel – Halloween an der Küstenschule



Am 08.11.2023 haben wir an der Küstenschule Halloween nachgefeiert.

Der Tag begann mit vielen Stationen, die durch die Klassen vorbereitet wurden. Bei der Gruseltaufe wurden die Geschmacksnerven mit schaurigen Köstlichkeiten geschockt. Hierbei konnten Ekelchips, Eingeweidesuppe, Gammel-Spieße und leckeres Blut probiert werden. Die ganz Mutigen wurden belohnt mit einer Süßigkeit und einer gruseligen Urkunde.

Auf der zweiten Etage konnten die Schüler zudem gruselige Fensterbilder gestalten, sich einen Film ansehen oder bei einer Schaumkuss-Challenge antreten.

Bei der Box des Grauens konnte man sehr viel Mut zeigen, wenn man in die Spezialbox griff. Hier wurde man attackiert.

Eine nice Sache waren auch die Glitzer-Tattoos in der dritten Etage.

Beim Buffet gab es viel gruseliges Essen. Hier hat alles sehr gut geschmeckt.

Vielen Dank an die Küchen-Crew dafür!

Bei der Siegerehrung für die beste Station, gewann die Gruseltaufe den 1. Platz.

Herzlichen Glückwunsch!

Ein großen Dank auch an den Schulverein für die finanzielle Unterstützung.

Seht euch auch gerne unsere Bilder auf der nächsten Seite an!



**Hallo-
ween-
TAUFE**

EKELSPESSE
UND
BLUTFRANK!
TRAU DICH!



- STATIONEN**
1. **Monsteressen**.....
Lehmann/Schult
 2. **Glitzertattoo**.....
Kaminski/ Seeler
 3. **Schminken**.....
Schminken
 4. **Gruselfensterbild**...
Friedrich/ Schmidt
 5. **Simpsons Special**...
Bante/ Immelmann
 6. **Box des Grauens**....
Heyn/ Kuhlmann/ Hansen
 7. **Halloweentaufe**.....
Seifert/ Rockstrah

